



## Ergebnisse der Gemeindeversammlung vom 01. Juni 2023

### Ordentliche Gemeindeversammlung

**Donnerstag, 01. Juni 2023, 20.00 Uhr, Mehrzweckhalle Barga**

#### Anwesend

88 Stimmbürgerinnen und Stimmbürger = 11,7 %  
(von 753 Stimmberechtigten)

#### Traktanden

1. Wahlen; Wahl eines Mitgliedes für den Gemeinderat
2. Finanzen  
Jahresrechnung 2022 - Genehmigung
3. Kenntnisnahme Verpflichtungskreditabrechnung – Neubau Glasfasernetz
4. Orientierung Gemeinderat
5. Verschiedenes

#### Ergebnisse der Verhandlungen:

1. Gemeinderätin, Käthi Gerber, hat per 30.06.2023 demissioniert. Mittels Flugblatt wurde die Bevölkerung von Barga darauf aufmerksam gemacht, Wahlvorschläge einzureichen.

Gestützt auf Art. 54 der Gemeindeordnung (GO) konnten bis 30 Tage vor dem Wahltag Wahlvorschläge abgegeben werden. Die Ersatzwahl erfolgt für die laufende Amtsperiode vom 01.07.2023 bis 31.12.2025.

Innert der Frist bis am 01.05.2023 haben sich zwei Personen gemeldet und kandidieren für den Gemeinderat:

- Janik Thoms Schwab, geb. 01.05.1996, Neuenburgstrasse 32, 3282 Barga
- Gerber Sabrina, geb. 05.02.1986, Brunnmattweg 3, 3282 Barga

Gewählt wurde mit 44 Stimmen Janik Thomas Schwab.

Das absolute Mehr betrug 42 Stimmen. Sabrina Gerber hat 41 Stimmen erhalten.

2. Die Jahresrechnung 2022 hat mit einem Ertragsüberschuss von CHF 754'242.22 um CHF 886' 642.22 besser abgeschlossen als budgetiert.  
Die Jahresrechnung 2022 wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.



# EINWOHNERGEMEINDERAT BARGEN

3. Der Gemeinderat präsentiert der Versammlung die Verpflichtungskreditabrechnung zum Neubau Glasfasernetz. Die Abrechnung resultiert mit einer Kreditunterschreitung von CHF 1,6 Mio. Gemeinderat Dario Känel erläuterte die Gründe, wie es zur deutlichen Kreditunterschreitung gekommen ist - dies unter anderem durch das grosse Interesse der Eigentümer. Mit den zahlreichen Eigentümerbeteiligungen ergab sich eine höhere Kostenbeteiligung als angenommen.
  
4. Die Gemeinderäte informierten die Versammlung in Traktandum 4 über:
  - den Stand der Ortsplanungsrevision. Christian Bracher kann den Anwesenden mitteilen, dass per Herbst 2023 mit der durch das AGR genehmigten Ortsplanungsrevision zu rechnen sei.
  
  - das Projekt Wärmeverbund und die Projektvarianten, welche geprüft werden. Zum Projekt Wärmeverbund gab es kritische Wortmeldungen, ob die Kosten nicht zu hoch ausfallen würden. Der zuständige Gemeinderat, Dario Känel, informierte, dass der Gemeinderat das Geschäft anlässlich einer nächsten Sitzung behandeln und sich diese Fragen auch stellen werde. Die finanzielle Tragbarkeit sei ein wichtiger Faktor, ob das Geschäft weiterverfolgt werde oder nicht. Falls ja, würde das Geschäft „Vorprojekt Wärmeverbund“ anlässlich einer nächsten Gemeindeversammlung traktandiert.
  
  - die Klassenplanung der Schule Barga. Erfreulicherweise konnten sämtliche vakanten Stellen besetzt werden.
  
  - die Prüfung von Tempo 30-Zonen auf dem Gemeindegebiet Barga.

Barga, 02. Juni 2023

**GEMEINDERAT BARGEN**

Monika Käch, Gemeindeschreiberin